

el tinglado

FRANCISCO GÓMEZ HERRUZ



Selección

El haberlo profetizado no es mérito, es experiencia, el seleccionador español de Fútbol, **Vicente Del Bosque**, que también la tiene aunque como entrenador sea mediocre, sabe que para conservar el puesto tiene que ser obediente o si no le pasará como a su antecesor que tendrá que exiliarse; pero él ya lo hizo y no quiere volver. Total que a la primera ya ha introducido la obligada cuota vasca en la selección y así ya España es más una, después será lo de llevar a Raúl, con méritos o sin méritos, da igual, irá por otra cosa y todos contentos, la federación, la secretaría de estado para el Deporte, los principales grupos de comunicación y...ya...nadie más porque profetizo igualmente que no repetimos experiencia de triunfos más allá de los amistosos, como ha sido siempre. Demasiadas interferencias.

Esto de no escoger lo mejor sino lo que más conviene por cuestiones ajenas a lo que se trata, en este caso ganar competiciones futbolísticas, es algo que se encuentra ya en nuestro acervo cultural; pero que resulta de alto riesgo para la solución de problemas. Cuando la cosa viene fácil no se nota; pero si cuando llueve las dificultades.

Es algo que tienen que tener en cuenta los dirigentes políticos, más ahora que pintan bastos. Seguramente quien ande con mayor complicación en este terreno sea el presidente del gobierno de Castilla-La Mancha, **José María Barreda**, a la hora de hacer la selección del nuevo gobierno que se prevé nombre después del debate sobre el estado de la región. Me temo que Barreda cuente con más interferencias para ello que el propio Del Bosque para su equipo de fútbol, y saber discernir lo que son eso, interferencias, y lo que son consejos no siempre es fácil. La diferencia con el entrenador es que puede no ser obediente para conservar el puesto, casi me atrevería a decir que es al contrario. Ya veremos.

El director general de Radiotelevisión de Castilla-La Mancha, **Jorge García Candau**; quiere comparecer en las Cortes de Castilla-La Mancha para hablar de las cuentas del ente del año 2004, que son sobre las que recientemente ha emitido informe la Sindicatura de Cuentas, lo que ocurre es que la oposición hace tiempo que viene pidiendo esa comparecencia, pero para conocer la actualidad de esas cuentas. Ya en el 2004, según el Síndico, encuentra un desfase entre la memoria



Imagen tomada esta semana en Toledo, junto a la Peraleda, donde se encuentra el recinto ferial, los bomberos apagaron el incendio de unas ruedas allí acumuladas. Foto: Bari

y el informe de gestión del Ente que decía que había 27 directivos con la realidad que era de 43. Considerando que esas cosa nunca van a menos habrá que pensar que cuatro años después la cifra de directivos se haya desfasado algo más. El informe de fiscalización asevera que no se han desarrollado las pruebas de selección de personal previstas en la Ley sino "contratos indefinidos con cláusula de no fijo, tras realizar una selección por una empresa especializada. Eso sin contar con que en Radiotelevisión Castilla-La Mancha se ha optado por contratar con productoras privadas que siempre complica más la fiscalización, aunque esto no lo señala la Sindicatura. Igualmente, la Sindicatura apunta que las retribuciones del personal directivo no fueron autorizadas por la Consejería de Economía y Hacienda. En fin que ya sea para hablar del 2004 o de ahora estará bien esa comparecencia que permitirá contrastar las críticas de la oposición con las respuestas del director general y quizá conocer un poco más de un medio de comunicación que cuesta más de setenta millones de euros al año a los castellano-manchegos. Veremos si es el incendio político que busca el PP o sigue la feria tal cual, porque bomberos hay para apagar cualquier conato de